

L'influence qu'ont exercés les disciples de Christ a bouleversé le monde d'alors. Cette influence à gagné la société Juive puis Greco Romaine pour s'étendre à toutes les nations. Être chrétien c'est être influent. C'est inhérent à notre statut. Je vous invite en écoutant ce message à entrer pleinement dans ce que Dieu vous appel à être un homme et une femme d'influence.

**Porte Ouverte Chrétienne**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)